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ATA N.º 26/2020 

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de oito 

Vereadores, o Vereador Carlos Adriano Schlindwein não se fez presente por 

motivo de atestado médico. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele 

Schmitz Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da 

Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios de números 36 e 37/2020 para o Gabinete da Prefeita e 

para a Secretaria Municipal da Saúde, Projetos de Lei Legislativos de número 

dez (10), que dispõe sobre a fixação dos subsídios dos Vereadores municipais 

para a legislatura 2021/2024 e dá outras providência, Projeto de Lei Legislativo 

número onze (11), que dispõe sobre a fixação dos subsídios do Prefeito e Vice-

Prefeito municipal para a legislatura 2021/2024 e dá outras providência, Projeto 

de Lei Legislativo doze (12), que dispõe sobre a fixação dos subsídios dos 

Secretários municipais para a legislatura 2021/2024 e dá outras providência e 

leitura das correspondências recebidas onde haviam dois Projetos de Lei de 

número cinquenta (50), que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o 

exercício financeiro de 2021 e Projeto de Lei número cinquenta e um (51), que 

reduz a faixa não edificante ao longo da rodovia BR 470 e dá outras 

providências. Antes da ordem do dia a Presidente passou a palavra para o 

Assessor Jurídico que explicou como o vereador Carlos Adriano Schlindwein 

não retirou o pedido de Vistas ao Projeto 49, e não completou os 30 dias o 

mesmo projeto só entrará em votação na próxima semana. Passando para as 

explicações pessoais o Vereador Gelson José Bard agradeceu a equipe da 

Cooperativa Sicredi por vir e pelo ótimo atendimento que prestam aos 

associados. O Vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença da equipe 
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da Cooperativa Sicredi, e convido-os a retornarem sempre a Casa Legislativa. 

O Vereador Luiz Hanauer também agradeceu a presença da equipe da 

Cooperativa Sicredi, parabenizou pelo bom atendimento que realizam e afirmou 

que muitos agricultores conseguem investir no município com a ajuda da 

agência do Sicredi, o que faz a diferença quando comparado com outros 

bancos. O Vereador Sérgio Luis Chies parabenizou a equipe Cooperativa 

Sicredi por todo trabalho e ótimo atendimento que realizam no município. O 

Vereador Roque Weimann comentou que é associado a Cooperativa Sicredi a 

muitos anos e sempre que precisou foi muito bem atendido e que a população 

em geral gosta muito da agência. O Vereador André Mallmann colocou que os 

números da Cooperativa Sicredi falam por si só, e é importante lembrar que, 

como o Gerente da agência falou, sobre o dinheiro que circula no município, 

disse que também é importante que todos paguem suas contas em dia para 

que o banco consiga fazer isso, parabenizou e desejou que continuem 

crescendo muito. O Vereador André Adilson Artus comentou sobre uma 

situação de um posto de luz quase no meio de uma via pública, que ainda não 

foi retirado, atrapalha um pouco para a saída da garagem dessa pessoa e 

também por que alguém pode acabar batendo, questionou sobre a prefeitura 

poderia arrumar. O Vereador Carlos Alberto Walter disse que se o poste é da 

Certel, a responsabilidade de trocá-lo é da empresa e não da Prefeitura, o 

recomendado é que a pessoa ligue no 0800 e questione a Certel. O Vereador 

André Adilson Artus disse que mesmo assim, talvez a Prefeitura poderia entrar 

em contato com a Certel e resolver isso, que o morador teria conversado com 

a Secretaria de Obras e na época colocaram que se tornaria muito custo, então 

questionou se o poste é da Certel, não haveria custos para a Prefeitura, seria 

bom retirar para que não ocorra um acidente. A Presidente Graciele Schmitz 

Werner colocou que no dia 12 será o dia das crianças, que neste ano será 

totalmente atípico, sem os professores colegas e brincadeiras na escola, 

parabenizou todas as crianças. Colocou aos colegas que no dia 13 será feriado 
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na Prefeitura, mas que o atendimento na Câmara e a Sessão serão normais. 

Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos 

e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 06 de Outubro de 2020. 


